
Stellungnahme der SPD Fraktion zu den Kindergartengebühren 

 

Der vor Jahren vom Gemeinderat mit großer Mehrheit gefasste Grundsatzbeschluss, die 

Kita-Gebühren nach und nach an den Landesrichtsatz anzupassen, hat unverändert 

Gültigkeit. Mit der Coronapandemie haben wir aktuell aber ein völlig verändertes Umfeld. 

Familien sind zur Zeit sehr belastet. Wir können die Ängste und Bedenken der Eltern gut 

nachvollziehen. Diese wurden auch in der Stellungnahme des Elternbeirates deutlich zum 

Ausdruck gebracht. Deshalb halten wir eine weitere Angleichung zum jetzigen Zeitpunkt für 

nicht angebracht. Den Vorschlag, die Anpassung der Gebühren bis zum 31.12.2022 zu 

verschieben, halten wir für einen guten und fairen Kompromiss. Deshalb hat die SPD 

Fraktion der Verschiebung zugestimmt. Wir möchten auch nochmal daran erinnern, dass wir 

in den Zeiten als Corona zu Schließtagen führte, auf die Berechnung der Gebühren 

verzichtet haben. 


